

BAB II

DESKRIPSI LEMBAGA MAGANG

A. Profil UNIICOMS TV

UNIICOMS TV adalah sebuah Lembaga penyiaran alternatif kampus yang berbasis online dan memanfaatkan platform media sosial (youtube). UNIICOMS TV sudah berdiri kurang lebih 1 tahun merintis di bawah naungan Prodi Ilmu Komunikasi UII. UNIICOMS tv lahir sebagai respon atas kebutuhan proses pembelajaran di Prodi Ilmu Komunikasi, sekaligus menyuarakan nafas Prodi yang mempunyai semangat empowering. UNIICOMS TV didirikan pada pertengahan 2018 oleh Prodi Ilmu Komunikasi dan digawangi oleh segenap mahasiswa, staf, dan dosen Prodi Ilmu Komunikasi.

UNIICOMS TV memanfaatkan platform media sosial (youtube) yang tumbuh dengan sangat pesat dalam beberapa waktu belakangan. Program UNIICOMS TV dapat diakses melalui youtube. Dalam chanel ini, dapat ditonton program siaran berita, hiburan dalam bentuk feature, film pendek, dan juga talkshow. Selama bulan Ramadhan, UNIICOMS TV memproduksi film web series dengan tema Ramadhan, disponsori oleh Universitas Islam Indonesia. Hingga saat ini, film itu telah disaksikan lebih dari 4000 penonton/viewers. (<https://communication.uui.ac.id/uniicoms-tv/> , diakses 21 Juli 2019).

UNIICOMS TV yang berlokasi di Yogyakarta, yang beralamat di Jalan Kaliurang KM 14,5, Sleman, Yogyakarta, tepatnya di Kampus Terpadu Universitas Islam Indonesia. Di tahun pertamanya UNIICOMS TV masih memiliki sumber daya manusia yang sedikit, dan setahun sudah berjalannya Lembaga ini, sumber daya manusianya sudah banyak dan terstruktur dengan baik begitupun dengan produksi – produksi yang telah dikerjakan.

B. VISI & MISI UNIICOMS TV

VISI

Menjadi Media Pendidikan dan Pemberdayaan bagi masyarakat

MISI

Sebagai salah satu perwujudan Universitas Islam Indonesia sebagai kampus rahmatan lil alamin.

C. LOGO UNIICOMS TV



Gambar 2.1 *Logo Uniicoms Tv*

D. Struktur Organisasi UNIICOMS TV

Direktur Utama : Mutia Dewi, S.Sos, M.I.Kom
Direktur Operasional : Ali Minanto, S.Sos., M.A
Produser : Marjito Iskandar Tri Gunawan
Direktur Program : Nurul Diva Kausar
Direktur Keuangan : Zarkoni
Manajer Keuangan : Yudi Winarto
Staff Asisten : Desyatri Parawahyu Mayangsari